

Fecha: 13-02-2026
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Inauguran primer mamógrafo en Coihueco para fortalecer detección precoz del cáncer de mama

Pág. : 5
Cm2: 134,2

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Inauguran primer mamógrafo en Coihueco para fortalecer detección precoz del cáncer de mama



Autoridades regionales y locales inauguraron el primer mamógrafo de la comuna de Coihueco, instalado en el Cesfam Michell Chandia, con el objetivo de ampliar el acceso a exámenes preventivos y fortalecer la detección precoz del cáncer de mama en el sector cordillerano de la región.

El equipo comenzará beneficiando a mujeres de Coihueco y Pinto, incorporando posteriormente a usuarias de San Fabián. La población objetivo prioritaria corresponde a mujeres entre 50 y 69 años, según los lineamientos del sistema público de salud. Se proyecta la realización de

cerca de 4.500 mamografías anuales. La iniciativa fue impulsada por el Servicio de Salud Ñuble y financiada por el Gobierno Regional con una inversión superior a los \$361 millones. El proyecto contempla además la adquisición de equipamiento similar para el Cesfam Violeta Parra y el Hospital de Yungay, superando en total los mil millones de pesos. El mamógrafo es un equipo digital de campo completo con tecnología de tomosíntesis 3D, que permite obtener imágenes de alta calidad diagnóstica y mejorar la detección de lesiones mamarias.